

Fitch asigna calificación a Cohen Renta Fija Plus

13 de septiembre de 2010

Fitch Argentina asignó la calificación A+(arg)f y el indicador de mercado 6 al fondo común de inversión Cohen Renta Fija Plus. Cohen Renta Fija Plus es un fondo de renta fija con un horizonte de inversión de largo plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. La presente calificación crediticia, dado que aún no ha sido lanzado el fondo, se basa fundamentalmente en la política de inversión del mismo que fija una calificación mínima de A(arg) para el 95% de sus inversiones y que tiene como benchmark al índice de bonos en pesos elaborado por el IAMC. Si bien la política establece la posibilidad de invertir hasta un 5% en activos calificados BBB(arg), esto podrá realizarse siempre que sea compensado con activos calificados AAA(arg). Si bien el fondo no cuenta con historia dado que aún no ha sido lanzado al mercado, la política de inversión del fondo estima un riesgo de mercado alto, producto principalmente del elevado riesgo de tasa de interés que tendrían los instrumentos en cartera. Respecto a la composición y diversificación del portafolio, la política de inversión del fondo establece que podrá invertir hasta un 100% del patrimonio del fondo en títulos públicos, hasta un 50% en títulos públicos provinciales y municipales y hasta un 75% en obligaciones y valores de corto plazo, cheques de pago diferido y fideicomisos financieros. En el caso de los fideicomisos, cuando los mismos sean subordinados no podrán superar el 50% del patrimonio. En el caso de los depósitos a plazo fijo, no podrán superar el 20% del patrimonio, mientras que el total de los bonos corporativos no podrá exceder el 50%. Además, la política establece que la suma de las inversiones del fondo pertenecientes a un mismo emisor privado cuyos emisores corresponden a un mismo grupo económico, no podrá superar ni el 20% del patrimonio neto del fondo ni el 10% del total del pasivo de dicho emisor y que la suma total de las inversiones en instrumentos financieros organizados y/o avalados por Grupo Cohen S.A. o cualquiera de sus vinculadas no podrá exceder el 40% del patrimonio neto del fondo. La Sociedad Gerente es Cohen S.G.F.C.I., la cual fue constituida el 15 de noviembre de 2007. Sus accionistas son Grupo Cohen S.A. en un 95% y CGM Cohen Global Markets S.A. en un 5%. La capacidad de gestión y administración se considera adecuada a pesar de su escasa historia. Los profesionales que la integran cuentan con la idoneidad y experiencia suficiente como para tomar decisiones relacionadas con la administración del fondo. En tanto, la Sociedad Depositaria es Deutsche Bank S.A. que es un banco mayorista cuyas actividades principales se orientan al desarrollo de negocios relacionados con la Banca de Inversión y el Mercado de Capitales. Las acciones de calificación están fundamentadas en la metodología actualmente aplicable, la cual se encuentra disponible en 'www.fitchratings.com.ar' e incluye específicamente el siguiente reporte: - Global Bond Fund Rating Criteria; Feb, 10, 2010. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina www.fitchratings.com.ar. Contactos Eduardo D'Orazio - Gustavo Avila: Buenos Aires: 5235-8100.